



Les éco-reporters présentent la nouvelle Cité des Sciences et de la Nature Lavoisier

publié le 03/05/2024

Les éco-reporters Olivia, Noah et Kenzo ont obtenu une visite exclusive du chantier de l'école Lavoisier, juste avant son réouverture. Découvrez avec eux, pourquoi et comment cette école a été transformée pour devenir la nouvelle cité des sciences et de la nature Lavoisier. : https://www.youtube.com/watch?v=JiL5HLP_JVQ



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.